

Winterthur, im September 2019

Herzlichen Dank

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme und den persönlichen Beileidsbekundungen, welche wir beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem liebevollen Vater, Grossvater und Schwiegervater

Max Fehr

erfahren durften.

Ein besonderer Dank gebührt dem Pflegepersonal vom Alterszentrum Oberwinterthur für die liebevolle und gute Betreuung.

Für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier von Pfarrer Hans-Jürg Meyer und der musikalischen Umrahmung der Organistin danken wir.

Bedanken möchten wir uns auch für die zahlreichen Zeichen der Anteilnahme und Trauerkarten sowie Spenden für späteren Grabschmuck.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die Max mit Freundschaft auf seinem Lebensweg begegnet sind und begleitet haben.

Die Trauerfamilie